Virgo-Maria.org

CAPITAL: Lettre ouverte solennelle des fidèles aux guatre évêgues de la FSSPX

http://www.virgo-maria.org/articles/2006/VM-2006-10-10-A-00-Appel_aux_quatre_eveques_de_la_FSSPX.pdf

Gaude, Maria Virgo, cunctas hæreses sola interemisti. (Tractus Missæ Salve Sancta Parens)

mercredi 6 juin 2007

Ce message peut être téléchargé au format PDF sur notre site http://www.virgo-maria.org/.

Un fidèle de la FSSPX dénonce le livre de l'abbé Celier

La réaction de rejet contre le livre et la campagne de l'abbé Celier s'amplifie

Un fidèle de la FSSPX nous fait part ce mardi matin de sa réponse à un courriel de propagande (voir la fin de ce texte) envoyé par un ami de l'abbé Celier afin de faire de la publicité juste avant sa conférence du 30 mai 2007 à Paris à la chapelle Saint Germaine.

Ce texte montre que désormais la réaction de rejet contre les thèses et les écrits de l'abbé Celier ne cesse de s'étendre parmi les fidèles de la FSSPX.

Continuons le bon combat

Abbé Michel Marchiset

Courriel de X au sujet de l'abbé Celier

De:X

Date: 26 mai 2007

À : Y

Objet : Rép : Conférence abbé Celier le 30 mai à Paris

Monsieur,

Ignorant totalement qui vous êtes, je suis surpris par votre message.

- 1) Comment détenez-vous mon adresse mail personnelle?
- 2) A quel titre m'écrivez-vous?
- 3) Cette conférence a-t-elle reçue l'aval officiel du Supérieur Général de la FSSPX, Mgr Fellay?
- 4) A quel titre, enfin, faites-vous la promotion de l'abbé Cellier et de ses conférences?

Je serais heureux de recevoir une réponse à ses questions.

Néanmoins mon adresse mail privée m'appartient, et votre procédé s'apparente à du spam, procédé puni par la loi.

Je vous prie donc de ne plus utiliser mes coordonnées privées pour faire de la "retape".

J'aimerais ajouter un mot:

Le livre de M. l'Abbé est mauvais. Intrinsèquement mauvais. Plus mauvais encore que le dernier, qui était pourtant totalement condamnable selon les critères les plus catholiques (et qui l'a été, condamné, d'ailleurs). A sa lecture (heureusement, je n'ai pas eu à l'acheter), je reste sidéré par l'aveuglement des autorités de la FSSPX, qui ne sanctionnent pas ce prêtre pour ses erreurs, sa liberté impertinente de ton et d'action, ainsi que pour son évidente volonté à ne pas suivre l'enseignement de Mgr Lefebvre.

M. L'abbé Celier n'est pas le porte-parole de la Tradition catholique; ni de ses fidèles, ni même de sa hiérarchie. La plupart des fidèles (malgré le libéralisme qui gagnent les familles les plus pratiquantes), ne veulent plus suivre ces excès modernistes et cette volonté à trahir les autorités de la Frat'.

...Et nous sommes nombreux à plaindre ce prêtre brillant, qui se dévoie pourtant chaque année un peu plus. Ami perdu? Ou ennemi infiltré?... Je n'aurais pas l'outrecuidance de juger ni de trancher. Mais je suis certain que la route qu'il prend - et qu'il tente de faire prendre à beaucoup- et une route de perdition.

Savez-vous ce que Monseigneur Tissier de Mallerais vient d'exprimer, à voix haute et en publique, à propos de livre?

Je vous le livre ici:

« Le livre de l'abbé Celier, je ne l'ai pas lu encore. L'abbé Celier c'est une, c'est une vue, c'est une vue, je ne sais pas, une vue fantaisiste du futur, une imagination du futur, comment pourrait se passer un retour progressif à la Tradition liturgique, à la messe traditionnelle. Bon c'est sans doute ça. C'est une oeuvre de fantaisie ou d'imagination, mais je peux pas en dire plus parce que je n'ai pas lu ce livre, je ne l'ai pas acheté, ça ne m'intéresse pas, je ne le lirai pas, ça ne m'intéresse pas du tout. »

Il s'agit-là, je vous le rappelle, du biographe officiel de Mgr Lefebvre...

Je vous propose, si vous êtes à la fois un authentique fidèle de la Tradition catholique et un amant de la Vérité, d'envoyer cette citation à tous ceux à qui vous avez adressé votre message...

Sans cela... vous aurez commis, volontairement et en connaissance de cause, une mauvaise action.

Adoubé chevalier dans l'Eglise par Mgr Tissier de Mallerais et professant un amour de la Vérité, autant qu'une haine farouche pour l'erreur libérale, je recommande, au contraire, à chacun de ne pas lire ce livre, de ne pas l'acheter, de ne pas l'offrir, et de solliciter l'avis de Mgr Fellay sur ce sujet.

Si c'était en mon pouvoir, je recommanderai que les prêtres qui écrivent des livres, les soumettent, avant publication, au "nihil obstat" de leur Supérieur Général, ou à un "censor librorum" nommé par ce dernier. Malheureusement, ce n'est pas l'usage aujourd'hui, et il faut donc aux Catholiques fidèles redoubler de vigilance.

L'ensemble des ouvrages, des écrits et des discours de M. l'abbé Cellier, conduit dans la même direction: le ralliement à une Rome qui n'est pas convertie et contre laquelle Mgr Lefebvre nous a prévenu clairement. Ce dernier livre, sous prétexte d'avis personnel et d'apostolat à l'extérieur de nos familles de pensée, tente, lui aussi, de nous emmener dans cette direction.

Pourtant, c'est connu: on ne convertit pas le monde en se mélangeant à lui, pas plus qu'on ne peut y parvenir sans "travailler" les élites en tout premier lieu.

Vous souhaitant meilleurs discernement et sens critique (c'est demain la Pentecôte), je vous promets ma prière demain.

X

Le courriel ci-dessus a été envoyé en réponse à l'email de propagande suivant :

Le 26 mai 07, Y a écrit:

Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis

Conférence de l'abbé Celier à Paris, le mercredi 30 mai

L'abbé Grégoire Celier donnera une conférence sur son ouvrage (écrit en collaboration avec Olivier Pichon) *Benoît XVI et les traditionalistes*, le mercredi 30 mai 2007 à 19 h 30 à la chapelle Saint-Germaine, 19 avenue des Ternes, 75017 Paris.

Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis - Envoyez à votre liste de diffusion - Faites savoir à vos amis

Pour vous abonner ou vous désabonner de la lettre d'information Virgo-Maria, veuillez remplir le formulaire disponible sur notre site http://www.virgo-maria.org/